

107. Generalversammlung der Pontoniere Schönenwerd-Gösgen

Schönenwerd – Am Freitag, 29. Januar, wurden im Wilden Mann die Beschlüsse für das anstehende Vereinsjahr gefällt.

An der diesjährigen Generalversammlung fanden sich 44 Mitglieder ein, welche insgesamt 16 Traktanden zu behandeln hatten. Nach der Begrüssung durch Präsident Andreas Huber wurde den beiden im 2015 verstorbenen Ehrenmitgliedern Ernst Ebersold (29. Dezember 1912 bis 18. Februar 2015) und Heinz Spielmann (27. Januar 1932 bis 26. Februar 2015) gedacht. Weiter galt es, zwei Austritte und zwei Übertritte anzunehmen.

Leicht rückläufig fielen im 2015 die Einnahmen und die Anzahl der Gönner aus. Die Pontoniere sind und bleiben natürlich über jeden Zustupf sehr glücklich und dankbar. All diesen Freunden und Unterstützern des Vereins gebührt bei dieser Gelegenheit ein ganz herzlicher Dank. Der diesjährige Passiveinzug startet am Freitag, 19. Februar.

Als Kassier konnte Mathias Studer, trotz der höheren Wettkampfauslagen in einem eidgenössischen Jahr und dank eines sehr erfolgreichen Aarefestes, einen positiven Abschluss der Jahresrechnung verkünden.

Der bestehende Vorstand wurde in seiner Funktion von der Versammlung mit deren Wiederwahl bestätigt. Als neuer Kassenrevisor stellte sich Patrick Lanz für 2 Jahre zur Verfügung. Er ersetzt Meinrad Stücheli, welcher dieses Amt turnusgemäss weitergab.

Auszeichnungen für fleissige Fahrübungsbesuche erhielten 20 Mitglieder. Dabei stach vor allem der Fleiss von Stefan Heller (Jungpontonnierleiter)

mit 120 Prozent besuchten Trainings hervor.

Als Vereinsmeister durften sich Fahrchef Michael Schenker und Noel Heller feiern lassen.

Das anstehende Jahr wird aus sportlicher Sicht wieder intensiv werden. Mit Bremgarten AG, Wangen an der Aare, Ellikon am Rhein, Schmerikon, und Bern finden sich 5 Wettfahrten im Kalender.

Zum Traktandum Verschiedenes gehörten unter anderem Themen wie die Bildung einer möglichen Bootsfahrenbau-Gruppe und allgemeines zu den anstehenden Wettfahrten.



v.l.n.r.: Vereinsmeister der Kat. Boot Michael Schenker (Fahrchef), Andreas Huber (Präsident), Noel Heller Vereinsmeister in der Kat. Weidling

Der Vorstand bedankt sich bei allen Mitgliedern und allen Helfern, welche dieses erfolgreiche Vereinsjahr möglich gemacht hatten, und freut sich auf die nächsten gemeinsamen Anlässe.